

Fecha 05.07.2014	Sección Comunidad	Página 5
----------------------------	-----------------------------	--------------------

HOY NO CIRCULA

Sólo bloqueos intermitentes

A pesar de que se colapsaron algunas vialidades al oriente y nororiente ni uno de los contingentes superó el centenar ni se mantuvo durante más de una hora

**POR ÁNGELES VELASCO,
FILIBERTO CRUZ MONROY
Y FRANCISCO PAZOS**
comunidad@gimm.com.mx

La megajornada de bloqueos que se cocinó en las redes sociales y que amenazó con paralizar ayer la ciudad en protesta por el nuevo Hoy No Circula: quedó en un amago.

Hacia el mediodía, los diferentes contingentes que intentaron cerrar vialidades en varios puntos del Distrito Federal abandonaron las calles.

El último remanso se diluyó cuando un grupo que bloqueaba la calzada Ignacio Zaragoza, al cruce con avenida Guelatao, al oriente de la ciudad, se retiró ante la presencia de elementos de la Secretaría de Seguridad Pública (SSPDF).

Aunque el bloqueo de la totalidad de los accesos carreteros no se cumplió, cientos de usuarios del transporte público y de automovilistas fueron afectados por al menos una docena de cierres que sí se concretaron.

De acuerdo con los reportes que emitió la SSPDF, el oriente y nororiente de la ciudad fueron las que registraron los mayores retrasos debido a la presencia de manifestantes que impidieron el paso vehicular.

Ninguno de los contingentes superó el centenar y ninguno de los bloqueos se mantuvo durante más de una hora, aunque su presencia fue suficiente para colapsar la movilidad en Periférico Oriente, calzada Ignacio Zaragoza, Eje 5 Sur y Eje 10 Sur.

Entre los argumentos que han ofrecido los inconformes destaca

el de las afectaciones a quienes ocupan el auto para su trabajo.

Una muestra nítida de este sector se vio en la **autopista** México-Puebla, donde algunos músicos participaron en el cierre de este acceso carretero. A la altura de la **caseta de cobro** un grupo de mariachis cambió el guitarrón y las trompetas por cartulinas con las que expresaron su rechazo.

En ese punto, se sumaron otros inconformes que tocaban una marimba y afectaron parcialmente la circulación en dirección a la ciudad desde las 7:00 horas, ante el resguardo de al menos 80 elementos de la Policía Federal.

En ese acceso se registraron varios bloqueos intermitentes en los que participaron pequeños grupos no superiores a 40 personas, todos con mantas y cartulinas con frases de protesta.

A esa misma hora, en Zaragoza, se instaló un bloqueo a la altura del Peñón Viejo, en carriles centrales y laterales. La circulación se complicó debido a que otro grupo tomó el cruce de Zaragoza y Guelatao y del Eje 6 Sur, Luis Méndez.

En la **autopista** México-Querétaro, la respuesta fue menor y el contingente reunido con al menos 50 minutos de retraso, apenas reunió a unas 30 personas.

Ante la prohibición para detener el tránsito, los inconformes decidieron marchar por los carriles centrales de la vía rápida en dirección al Distrito Federal, lo que obligó a desviar el tránsito hacia las laterales debido al len-

to paso del contingente, al que se sumaron algunos automovilistas en caravana.

La SSPDF detalló que otros puntos con altos niveles de saturación vehicular fueron Acueducto, Río de los Remedios, Ticomán y el Periférico Oriente, vialidades ubicadas al nororiente de la ciudad, donde también se aplicaron bloqueos intermitentes.

El operativo policiaco arrancó desde las 5:00 horas con el despliegue de tres mil elementos de seguridad ciudadana, vialidad y granaderos, que incluso fueron desplegados en sitios donde no hubo presencia de manifestantes como en la Fuente de Petróleos, en el Periférico Norte.

Durante las protestas, hubo conatos de violencia que quedaron en jalones sobre todo en la entrada por la carretera México-Cuernavaca, pero no se registraron incidentes mayores.

Seguridad Pública reportó que 15 personas fueron detenidas y presentadas ante un juez cívico por participar en agresiones menores en contra de elementos de la policía capitalina.

Los detenidos fueron Ángel Franco García, Mayra y Ana María Reyes Centeno, Guillermo Calvo Salas, Joaquín Rosales Luna, Montserrat Sandoval Reyes y José Cortés Hernández.

Además, Eleazar Sánchez Salas, Mauricio Valdés Luna, Juan Peralta, Edmundo Cortés Hernández, Fermín Jorge Medina, Ángel Alberto Franco García, Hugo Alvarado Ornero y una persona sin identificar.



Fecha 05.07.2014	Sección Comunidad	Página 5
----------------------------	-----------------------------	--------------------

Sin música
Un grupo de mariachis cambió el guitarrón y las trompetas por cartulinas de rechazo.

15
DETENIDOS
fueron llevados ante el juez Cívico

40
PERSONAS
protestaron en la caseta de la México-Puebla

30
PERSONAS
hubo en la carretera México-Querétaro



CIERRE MÍNIMO

En la México-Cuernavaca, los manifestantes no pudieron cerrar la autopista y protestaron por la carretera lateral. Hubo algunos conatos de violencia debido a que una grúa oficial intentó llevarse un automóvil.

Fotos: Cuartoscuro

Fecha
05.07.2014

Sección
Comunidad

Página
5



Foto: David Solís

En la zona oriente, sobre todo en Calzada Ignacio Zaragoza se dio la mayor afectación.



En la carretera México-Toluca el contingente fue menor, aunque hubo un detenido en Cuajimalpa.